

verdes, rehabilitación de parques públicos, instalación en las calles de bordos reductores de velocidad y pintura en los cordones de las banquetas, entre otros trabajos.

“Ahorita ya llevamos alrededor de 21, yo creo que vamos a cerrar, ahora para el periodo vacacional, con algunas 25 colonias visitadas (en el programa Mejorando tu Colonia) desde que inició la administración actual”, dijo el Alcalde, “y bueno, pues visitando a los vecinos, viendo de cerca las necesidades que tiene cada colonia.

Francisco Treviño señaló que las peticiones más frecuentes que se tienen de los vecinos están relacionadas, además de servicios públicos, con la seguridad, por lo que ya se tiene contemplado reforzar a la Policía municipal con 90 nuevos elementos que se graduarán de la academia en el mes de diciembre.

